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ABSTRAK 

Setiajeng Putriani V 12101193090, Penerapan Kontrak Baku Bisnis Perusahaan Ms 
Glow dengan Reseller ditinjau dari Kitab Undang-Undang Hukum Perdata dan 
Fiqih Muamalah (Studi Kasus pada Reseller Ms Glow di Blitar ). Jurusan 

Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum,UIN Sayyid Ali 
RahmatullahTulungagung,2022,Pembimbing:Hj.Indri Hadisiswati,.SH.,M.H 

Kata Kunci: Kontrak Baku, Kitab Undang-Undang Hukum Perdata, Fiqih 
Muamalah 

 

Perjanjian adalah persetujuan yang dibuat oleh dua pihak atau lebih, 
tertulis maupun lisan, masing-masing sepakat untuk mentaati isi persetujuan 
yang telah dibuat bersama.Perjanjian perusahaan Ms Glow dengan reseller 
memuat larangan yaitu menjual produk dengan harga  dibawah  standar yang 

telah ditetapkan pihak perusahaan,tetapi di blitar terdapat reseller yang tidak 
memenuhi kewajibannya yaitu menjual produk dibawah harga standar . 

Rumusan dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana isi perjanjian 
Kontrak bisnis perusahaan MS Glow dengan reseller MS Glow di Blitar?; 2) 
Bagaimana pelaksanaan perjanjian baku kontrak bisnis perusahaan Ms Glow 

dengan Reseller di Blitar ?; 3) Bagaimana penerapan perjanjian baku dalam 
kontrak bisnis Perusahaan Ms Glow dengan reseller ditinjau dari fiqih 

Muamalah ? 

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian hukum empiris 
pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan berupa 
wawancara ke Distributor Ms Glow Blitar dan Reseller Ms Glow Blitar, dan 
dokumentasi berupa literatur tentang penerapan perjanjian baku, Kitab 

Undang-Undang Hukum Perdata, dan Fiqih Muamalah. Sedangkan teknik 
analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan verifikasi atau 

penarikan kesimpulan. Sedangkan untuk pengecekan keabsahan data 
menggunakan triangulasi. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Isi perjanjian baku 
perusahaan Ms Glow dengan reseller di Kabupaten Blitar adalah reseller 
dilarang menjual dibawah harga standar yang sudah ditetapkan tanpa adanya 

persetujuan dari perusahaan Ms Glow, karena didapati reseller menjual murah 
dengan harga dibawah standar maka perusahaan Ms Glow berhak untuk 
memberi sanksi berupa pengurangan reward hingga dikeluarkan dari mitra 

bisnis Ms Glow sehingga tidak dapat berjualan lagi .2) Pelaksanaan perjanjian 
bisnis antara perusahaan Ms Glow dengan Reseller belum sepenuhnya berjalan 

dengan baik di Blitar , terdapat Reseller yang menjual produk dibawah harga 
standar yang merugikan reseller lain karena banyak konsumen memilih harga 
yang murah , hal ini juga menyebabkan perusahaan mengalami kerugian secara 

materil , perusahaan memberi sanksi kepada reseller yang menjual produk 
dengan harga dibawah standar berupa pengurangan reward hingga dikeluarkan 

dari mitra bisnis Ms Glow sehingga tidak dapat berjualan lagi .3) Pelaksanaan 
perjanjian bisnis perusahaan Ms Glow dengan reseller menurut fiqih 
muamalah tergolong fasid karena perilaku yang tidak memenuhi kewajibannya 
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sebagai reseller , yaitu menjual produk dengan harga yang tidak sesuai dengan 
perjanjian. 
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ABSTRACT 

Setiajeng Putriani V 12101193090, Application of Ms Glow's Company Standard 
Business Contract Agreement with Resellers in terms of the Civil Code and 
Fiqh Muamalah (Case Study on Ms Glow's Reseller in Blitar). Department of 

Sharia Economic Law, Faculty of Sharia and Law, UIN Sayyid Ali 
RahmatullahTulungagung,2022,Supervisor:Hj.Indri  Hadisiwati,.SH.,M.Hum.  

Keywords: Standard Agreement, Business Contract, Civil Code, Fiqh Muamalah 

 

An agreement is an agreement made by two or more parties, written or 
oral, each agreeing to comply with the contents of the agreement that has been 
made together. Ms Glow's company agreement with resellers contains a 

prohibition, namely selling products at prices below the standard set by the 
company, but in blitar there are resellers who do not fulfill their obligations, 

namely selling products below standard prices. 

The formulations in this study are: 1) What is the contents of the MS 
Glow company business contract agreement with MS Glow resellers in Blitar?; 

2) How is the implementation of the standard business contract agreement 
between Ms Glow's company and resellers in Blitar?; 3) How is the 

implementation of standard agreements in Ms Glow Company's business 
contracts with resellers in terms of Muamalah fiqh? 

The type of research used is empirical legal research with a qualitative 
approach. The data collection technique used was in the form of interviews 
with Ms Glow Blitar Distributors and Ms Glow Blitar Resellers, and 

documentation in the form of literature on the application of standard 
agreements, the Civil Code, and Fiqh Muamalah. While the data analysis 

technique uses data reduction, data presentation, and verification or drawing 
conclusions. Meanwhile, to check the validity of the data using triangulation. 

The results of this study indicate that: 1) The contents of the standard 
agreement between Ms Glow's company and resellers in Blitar Regency are 
that resellers are prohibited from selling below a set standard price without 

approval from Ms Glow's company, because resellers are found to be selling 
cheaply at below standard prices, Ms Glow's company has the right to sanction 
in the form of a reduced reward until removed from Ms Glow's business partner 

so she can no longer sell. 2) The implementation of business agreements 
between Ms Glow's company and resellers has not fully gone well in Blitar, 

there are resellers who sell products below standard prices which are 
detrimental to other resellers because many consumers choose low prices, this 
also causes the company to suffer material losses, the company gives sanctions 

for resellers who sell products at below standard prices in the form of reduced 
rewards until they are removed from Ms Glow's business partners so they 

cannot sell anymore. 3) Implementation of Ms Glow's company business 
agreements with resellers according to fiqh muamalah is classified as fasid due 
to behavior that does not fulfill its obligations as a reseller, namely selling 

products at prices that are not in accordance with the agreement. 
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   صالملخ

 

 

ََ، فَ بوتريانيَ ١٢١٠١١٩٣٠٩٠ََََسيتياجينغَ ،ََ لشركة المعياريَ العملَ اتفاقيةَعقدَ تطبيقَ

ََ المدني اتفاقيةَلبائعينَمنَحيثَالقانونَ )دراسةَحالةَعنََالسيدةَيشعَمعَ والفقهَالمعاملَ

ََ بالسيدة الخاصَ التجزئةَ ََبائعَ فيَبليتار(. ،َكليةََيشعَ الشرعيَ الاقتصاديَ قسمَالقانونَ

والقانونَ،َجامعةََ َََالإسلامَنيجريَسيدَعليَرحمةَاللهالشريعةَ َََتولونجاجونج

،َعقدَعملَ،َ:ََالمفتاحيةََالكلمات ََاتفاقَمعياريَ َقانونَمدنيَ،َفقهَمعملي

تَتمَالاتفاقياتَعلىَأساسَاتفاقَحرَبينَطرفينَقادرينَعلىَالتصرفَمنََ أساسًاَ،

،َ ،َواللياقةَ بهاَ المعمولَ القانونيةَ اللوائحَ معَ يتعارضَ إنجازَلاَ لتنفيذَ القانونَ أجلَمنَ

،َفيَبعضََ ذلكَ ومعَ الأوسع.َ المجتمعَ فيَ السائدةَ ،َوالعاداتَ العامَ ،َوالنظامَ واللياقةَ

مَماَيؤديَفيَالنهايةَإلىَاتفاقََالأحيانَيكونَموقفَا لطرفينَفيَالتفاوضَغيرَمتكافئَ،

ََ للغايةَلأيَمنَالطرفين. َغيرَمربحَ

ََ هي: الدراسةَ فيَهذهَ ١ََالصياغاتَ السيدة بينَشركةَ العملَ اتفاقيةَ (َماَهوَشكلَ

(َكيفَيتمَتنفيذَاتفاقيةَعقدَالعملَالقياسيَبينَشركة٢ََجلوَوبائعَالتجزئةَجلوَفيَبليتار؟ََ

ََََالسيدة فيَبليتار؟ والبائعينَ فيَعقودَعمل٣ََجلوَ المعياريةَ تنفيذَالاتفاقياتَ يتمَ (َكيفَ

السيدةَجلوَمعَالبائعينَمنَحيثَفقهَالمعامله؟ََ َشركةَ

جمعََ تقنيةَ كانتَ نوعي.َ بمنهجَ تجريبيَ قانونيَ بحثَ هوَ المستخدمَ البحثَ نوعَ

مَقابلاتَمعَموزعيَالسيدةََ ََموزعيَ,َتوهجَ،بليتارالبياناتَالمستخدمةَفيَشكل ،َوتوثيق

بينماََ ،َوفقهَالمعامل.َ فيَشكلَأدبياتَحولَتطبيقَالاتفاقياتَالقياسيةَ،َوالقانونَالمدنيَ

استخلاصََ أوَ والتحققَ البياناتَ وعرضَ البياناتَ تقليلَ البياناتَ تحليلَ تقنيةَ تستخدمَ

ََ التثليث. باستخدامَ فيَغضونَذلكَ،َللتحققَمنَصحةَالبياناتَ َالنتائج.َ

التجاريَبينَشركة١ََالدراسةَإلىَماَيلي:ََتشيرَنتائجَهذهَ اَلتعاونَ (َتستخدمَاتفاقية

اَلطرفََ السيدةَجلوَوالبائعينَنوعًاَقياسيًاَمنَالعقودَ،َحيثَتمَإعدادَهذهَالاتفاقيةَمنَقبل

يتمتعَبمكانةَقويةَفيَالاتفاقيةَ،َوهوَالسيدة.َشركة تقدمَيشع:ََََالأولَ،َوهوَالطرفَالذيَ

ََ السيدة محتوياتشركةَ علىََََيشعَ للموافقةَ فقطَ خيارانَ لديهمَ والبائعينَ للبائعينَ العقدَ

للمساومةَعلىَماَقدَيكونَمرهقًاََ محتوياتَالاتفاقيةَأوَرفضها.َلاَتتاحَالفرصةَللبائعينَ

ََ جلو. السيدةَ شركةَ أعدتهاَ التيَ الاتفاقية٢ََفيَالاتفاقيةَ تسرَ ،َلمَ العمليةَ الناحيةَ (َمنَ

والمو جلوَ السيدةَ بينَشركةَ ََالقياسيةَ يغشون الذينَ بائعينَ ،َنظرًاَلوجودَ بليتارَ فيَ زعَ

،َ جلوَ السيدةَ الذيَحددتهَشركةَ القياسيَ رخيصةَأقلَمنَالسعرَ بيعَأسعارَ عنَطريقَ

يقربَمنََ ،َوهوَماَ رائعةَ بأسعارَ يقدمونَهداياَ ،َأوَ رخيصةَ أسعارًاَ البائعونَ يبيعَ أوَ

،َوجدَالمؤلفونَحقائق للبائعينَ قدمتهَالشركةَ الذيَ المجالَالسببََََنصفَالسعرَ فيَهذاَ

ََ اهتمام جذبَ هوَ الهداياَ يقدمونَ أوَ رخيصَ بسعرَ الهداياَ يبيعونَ البائعينَ أنَ فيَ
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،َوالحصولَعلى َََالمستهلكينَ

ََ منتظمين. الخاصةَبشركةَالسيدةَيشعَ،َلاَيزال٣ََمستهلكينَ (َعندَتنفيذَالبنودَالمعياريةَ

ََ من عددَ البيهناكَ ،َمثلَ البائعونَ يواجههاَ التيَ لمشكلاتَ ََالَ السعر منَ أقلَ بسعرَ عَ

الذيَحددتهَالسيدةَيشع. يتمَعلىََََالقياسيَ لمَ فيَالواقعَ البندَ علىَالرغمَمنَأنَتنفيذَهذاَ

النحوَالأمثلَولاَيزالَالبائعونَغيرَقادرينَعلىَالحصولَعلىَحقوقهم.َكماَهوَموضحََ

،َوفواَالعقد".َتحاولَشركةَالس تقول:َ"ياَأيهاَالذينَآمنواَ يدةَجلوَمعََفيَآيةَالقرآنَالتيَ

ََ يرتكبون الذينَ البائعينَ عقوباتَعلىَ فرضَ عنَ مسؤولةَ تكونَ أنَ بليتارَ فيَ البائعينَ

بالكاملَمنَقبلَ لمَتتمَمعاقبتهمَ الذينَ الاحتيال.َولكنَلاَيزالَهناكَالعديدَمنَالموزعينَ

،َفإنَالعقدَفاسد. وفقًاَللشريعةَالإسلاميةَ إذاَكانَهذاَ السيدةَجلو.َ َشركةَ

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


